

## 芸術・文化大会出場報告会



2月11日、日頃の芸術・文化活動の成果として全国大会等に出場・出展が決定した個人等の栄誉を称え、激励することで地域全体の芸術・文化振興の底上げを図ることを目的とする出場報告会が開催されました。今回対象となった11人は激励金が交付され、報告会を記念して出場者3人によるピアノ演奏や声楽披露が行われました。

## 滋賀県スポーツ少年団表彰式



2月3日、『滋賀県スポーツ少年団表彰式』が行われ、長年指導者として活躍されている坂田FCスポーツ少年団の粕渕昇さんが育成功労賞、サッカーの普及に努められている大原ジュニアフットボールクラブスポーツ少年団の山口堅志さんが奨励賞、地域児童に寄り添った健全育成のための活動を続けている伊吹野球少年団が優秀単位スポーツ少年団賞を受賞しました。

## 特殊詐欺被害ゼロで表彰



滋賀県警察本部で『特殊詐欺被害ゼロ地区モデル事業』が実施され、モデル地区※として上丹生自治会が選ばれました。期間中、啓発チラシ等の配布や、防犯教室等の取り組みが行われた結果、特殊詐欺被害ゼロであったため、2月16日、上丹生自治会長へ功労賞が手渡されました。

※市町の防犯自治会から警察署単位で1地区を選定

## ■広報誌「まいばら」

発行部数▶13600部 単価▶1部あたり33円(1円未満切り捨て、職員の人事費は含まれていません) 次回発行日▶4月25日(木)

広報まいばら音声版▶申し込み、問い合わせは米原市社会福祉協議会(☎43-3100)へ



## 能登半島地震への募金を寄付



河南小学校6年生が1年間を通してSDGsを学び、2月には6グループに分かれ実践学習を行いました。「住み続けられる街づくりを」を目標にしたグループは、能登半島地震への募金活動として、各教室に手作りの募金箱を設置。3月1日、児童や教職員によって集まった総額32,118円を社会福祉協議会へ手渡しました。

## JAレーク伊吹から簡易ベッド寄贈



地域貢献活動の一環として2月7日、JAレーク伊吹農業協同組合から避難所等で使用できる簡易組み立て式のキャンピングベッド100台を寄贈いただきました。谷口由行代表理事理事長は「地域の安心安全に役立てば嬉しい」と話し、市は今後、災害時に活用できるよう配備を進めます。

## ■市公式SNS

各SNSアカウントはQRコードからご覧ください



YouTube



Instagram



facebook